

# 神中しーぶん

平成26年  
8月20日

神原中  
不定期20号

## 一学期後半開始!!

～後半スタートにおける校長講話より(一部)～

長いようで短い夏休みが終わり、学校生活ではなかなかできない有意義な夏休みの経験ができましたか。夏休みの自分を振り返って自分の成長を実感することができればよしです。夏休み中の活動を振り返って見ると、陸上練習に参加して頑張っていた生徒がいました。図書館に来館した生徒は延べ二一九名でした。頑張る生徒がたくさんいて大変心強く、嬉しく思いました。部活動では、卓球部の活躍がありました。その他にも中体連の県大会、協会主催の大会、吹奏楽コンクール等に出場して頑張っていました。私も戦々然と、この夏、うれしかったのは、沖

張っていた生徒、日々の部活の練習に励んで頑張っていた生徒も多くいました。たくさん生徒が一生懸命何かに取り組み、切磋琢磨しているのを見るのは、先生方にとっても大変嬉しく、充実感を感じたものです。でも一番嬉しいのは、生徒が元気で無事にこうして学校に戻ってきたことです。元気で学校に戻ってきてくれてありがとうございます。

八月の夏休みは、日本全国が平和について考える時期になります。それは、八月六日の広島・八月九日の長崎の原爆、そして八月十五日の終戦記念日があるからです。テレビ、ラジオ、新聞で国民全体が六十九年前の戦争について、平和について考える月、皆さんも少しでも考えてみましたか。約七十年間いかなる国とも戦争をしなかった日本という国は素晴らしい国です。私たちはこれを誇りに思っています。私たちがこれに誇りに思っています。また、この夏、うれしかったのは、沖

## 教育実習予定!!

—本校卒業生の先輩による—

今年度も本校卒業生の先輩達の教育実習が9月1日から、3週間または4週間の日程で始まります。今年度は、6名の実習生が予定されています。実習期間中は、学級によっては皆さんの授業を受け持つ先生になります。

<数学>	嶺井 政俊 先生	～26日
	東門信太郎 先生	～26日
	玉木 玲名 先生	～22日
<英語>	山口 夏菜 先生	～22日
	下地真悠子 先生	～26日
<体育>	嶺井 政輝 先生	～22日

実習生は、生徒の皆さんと一緒に出会って、向けていきたいと思います。実習生は、生徒の皆さんと一緒に出会って、向けていきたいと思います。実習生は、生徒の皆さんと一緒に出会って、向けていきたいと思います。



## 9月行事予定!!

- 1日 安全点検日
- 3日 人権放送
- 4日 生徒会専門委員会  
学校保健委員会
- 8日 **13日(土)の振替休日**  
(運動会前日準備)
- 9日 全体朝会
- 12日 運動会リハーサル
- 13日 運動会前日準備
- 14日 運動会
- 15日 **祝日(敬老の日)**
- 16日 **運動会代休**
- 18日 授業研究会(家庭科)  
授業: 松田廉子先生  
学級: 2年3組  
(他は午後授業なし)
- 19日 学年会  
夜間街頭指導
- 21日 運動会(予備日)
- 22日 職員会議
- 23日 **祝日(秋分の日)**
- 24日 地区陸上選手激励会  
読書旬間 ~10/10
- 26日 地区陸上競技大会  
(全生徒応援参加)
- 30日 学年朝会

<外部団体>  
6日 わかば保育園運動会  
(神原中体育館)

## 祝 優勝(卓球)

去る八月十三日(水)・十四日(木)那覇市民体育館において、第五回那覇地区中学校強化大会が行われました。

団体戦は、那覇地区だけでなく島尻地区からも十校ぐらいが参加し、男子団体が二十二校、女子団体が二十一校によって熱戦が展開されました。その中で、団体戦は男女ともに予選リーグを突破。残念ながら男子団体は、決勝トーナメントの初戦で善戦及ばず敗退した。女子団体は、決勝トーナメントに入っても準々決勝・準決勝・決勝と勝ち抜き、見事優勝という栄冠に輝きました。

個人戦は、那覇地区の選手のみで行われ、男子一年が一〇二名、男子二年が六七名、女子一年が四二名、女子二年が三四名参加し、熱戦を繰り広げました。

その中の女子一年シングルス・第二シードの神原中の選手同士で決勝戦を戦うという事になり、優勝したのが高山朝華さん、準優勝が諸見里彩さんになりました。



おめでとっ!卓球部。